

Cierran mercado mayorista habanero por corrupción y violaciones que afectaban a la población



La Habana, 13 may (RHC) El mercado mayorista de productos agropecuarios El Trigal ha sido cerrado y la cooperativa no agropecuaria que lo manejaba disuelta, según informó al Noticiero Nacional de Televisión el Vicepresidente del Gobierno Provincial de La Habana, Luis Carlos Góngora.

Violaciones, malos manejos, corrupción, falta de control y no cumplimiento de las misiones para las que fue creada esta entidad, fueron las razones señaladas para el cese de actividades del ente comercializador, abierto en diciembre de 2013 "como otra vía para, de manera gradual, disminuir el precio de los alimentos del campo y de que lleguen a sus destinos sin intermediarios", de acuerdo con una versión de Cubadebate.

El pasado 29 de enero de 2016, Cubadebate publicó un trabajo investigativo sobre El Trigal, como parte de la serie Precios en el Agromercado, en el cual se valoraban como insuficientes los resultados de

este mercado mayorista

En diciembre del año pasado, el Presidente Raúl Castro y la Asamblea Nacional del Poder Popular pidieron al Gobierno acciones para detener la espiral creciente de precios que tenían los productos agropecuarios.

Entre otras decisiones, a principios de mayo, se adoptaron un conjunto de acciones para incrementar el acopio de productos agropecuarios de alta demanda y su comercialización a la población a precios máximos establecidos (topados).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/93319-cierran-mercado-mayorista-habano-por-corrupcion-y-violaciones-que-afectaban-a-la-poblacion>



Radio Habana Cuba